

Villes et villages fleuris, le palmarès 2018 a été dévoilé

La remise des prix des villes et villages fleuris a eu lieu au conseil départemental, samedi 11 mai.

La cérémonie de remise des prix des villes et villages fleuris revêtait, cette année, une solennité particulière puisqu'elle fêtait ses 60 ans. « Une occasion de se souvenir du chemin parcouru pour rendre nos cœurs de bourg et de nos hauts lieux touristiques plus attrayants », a souligné le président, Clément Pernot.

Cogna décroche sa première fleur

Depuis deux ans, la notion de villes et villages ayant obtenu des classements régionaux est devenue un label avec appel à cotisation, qui a trouvé une lar-



La remise des prix s'est déroulée samedi après-midi, à Lons-le-Saunier. Photo Progrès/Jean-Raphaël PERRARD

ge réponse. « J'incite les communes à accepter ce label, les prix, remis par le Département ou la Région, compensent largement cette cotisation », a expliqué Clément Pernot, en re-

merciant tous les acteurs qui contribuent à la beauté du Jura, de la petite commune aux grandes villes en passant par les habitations ou les fermes fleuries.

Prix spécial du jury pour Dole

Parmi le palmarès de cette année, dans la catégorie des communes de moins de 300 habitants, celle de Cognia a obtenu sa première fleur, clas-

sée ex aequo avec Loulle. Dans les autres catégories, Monnières a obtenu sa troisième fleur, Bletterans sa seconde et Dole a reçu le prix spécial du jury régional.